
Martedì 30 Novembre 
Festa di S.Andrea Apostolo 
 
Mentre camminava lungo il mare di Galilea vide due fratelli, Simone, 

chiamato Pietro, e Andrea suo fratello, che gettavano la rete in mare, poiché 

erano pescatori. 

E disse loro: «Seguitemi, vi farò pescatori di uomini». Ed essi subito, lasciate 

le reti, lo seguirono. Andando oltre, vide altri due fratelli, Giacomo di 

Zebedèo e Giovanni suo fratello, che nella barca insieme con Zebedèo, loro 

padre, riassettavano le reti; e li chiamò. Ed essi subito, lasciata la barca e il 

padre, lo seguirono.(Matteo 4,18-22) 

 

La chiamata dei primi apostoli ci richiama la dimensione della fede come 

sequela: Cristo che chiama e l’uomo che risponde seguendolo. 

Certo per seguirlo questi primi apostoli devono aver intuito, per grazia, che Chi li 

chiamava aveva un fascino e una forza attrattiva eccezionale, tanto da 

lasciare tutto e seguirlo. 

Oggi per noi, per la nostra vita, per la nostra fede, Cristo possiede la stessa forza 

attrattiva? 

Gli apostoli sono stati scelti per stare con Gesù e poi essere mandati ad 

annunciarlo a tutti dopo la sua resurrezione, divenendone testimoni oculari. 

Ogni cristiano è un apostolo: siamo capaci di stare con Lui, frequentarlo nella 

preghiera, nell’ascolto della sua Parola, nel servizio verso i fratelli? 

Anche noi siamo inviati ad annunciarlo, a raccontarlo, ad essere risorti per 

contagiare di vita e di grazia tutti.  
 


